
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Blume“ vom 15. Juli 2019, 11:08

Nein ist wie gesagt nur ein Bauchgefühl und auch kein Wissen von irgendwen. Mir hat halt
irgendwie die Ordnung auf dem Spielfeld gefehlt hat irgendwie bei den Trainingseinheiten
etwas hoserwild ausgesehen und was mir auch überhaupt nicht gefallen hat das noch keine
Stammmannschaft zu erkennen war und dafür ist für mich ein Trainingslager einfach da. Es
wurden halt auch in den Testspielen immer gleich wahnsinnig viele auf einmal ausgewechselt
und daher ist es halt auch schwer das sich eine Stammmanschaft findet. Siehe Köllner ?.

Ne gute Nachricht hab ich aber auch für euch hab mit Lukas gesprochen und der hat mir
versichert das er bleibt und so wie er es gesagt hat glaub ich 100 pro das es stimmt. Find ich
auf jedenfalls schon mal gut das nicht unsere komplette Abwehr auseinanderbricht.

Wir sind komplett im falschen Thread ??
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